

Produktbereiche Elektronik und
HKF (Heizungs-, Klima-, Fördersysteme)

Division for Electronic and
Heating-, Air conditioning and Supply systems

Eckerle Technologies GmbH

Otto-Eckerle-Straße 6/12A
D 76316 Malsch - Germany

Telefon +49 (0) 7246-9204-0
Telefax EVG +49 (0) 7246-9204-43
HKF +49 (0) 7246-9204-44
EHD +49 (0) 7246-9204-946

www.eckerle.com · info@eckerle.com

Malsch, 15. November 2024

Konformitätserklärung - REACH 1907/2006/EG

Eckerle Technologies GmbH ist als Hersteller mit seinen Produktbereichen Elektronik und HKF (Heizungs-, Klima-, Fördersysteme), im Sinne von REACH ein sogenannter „nachgeschalteter Anwender“. Pflichten, aufgrund der Herstellung des Inverkehrbringens von Substanzen/ Chemikalien zur Vorregistrierung bzw. Registrierung (ECHA), sind für uns nicht zutreffend. Unsere Produkte sind Erzeugnisse und daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren (gemäß Artikel 3 „Begriffsbestimmungen“). Zudem wird aus den Erzeugnissen unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein Stoff freigesetzt. Somit unterliegt Eckerle Technologies GmbH als Hersteller dieser Produktbereiche weder der Registrierungsspflicht, noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheits-Datenblättern.

Um unseren Kunden die kontinuierliche Versorgung mit zuverlässigen und sicheren Produkten zu gewährleisten, stehen wir mit unseren Lieferanten in engem Kontakt. Nach unserem Kenntnisstand, erfüllen alle aus unserem Haus gelieferten Produkte der o.g. Bereiche, jegliche Anforderungen in Bezug auf chemische Stoffe und Materialien.

Declaration of Conformity - REACH 1907/2006/EG

Eckerle Technologies GmbH, as a manufacturer with its Electronics and HKF (Heating, Air conditioning and Supply systems) product areas, is a so-called "downstream user" in the sense of REACH. Obligations due to the manufacture of the placing on the market of substances / chemicals for pre-registration or registration (ECHA) do not apply to us.

Our products are articles and therefore not to be defined as a substance or preparation (in accordance with Article 3 "Definitions"). In addition, no substance is released from the articles under normal and reasonably foreseeable conditions of use. As a manufacturer of these products, Eckerle Technologies GmbH is therefore neither subject to the registration obligation nor the obligation to prepare safety data sheets.

In order to guarantee our customers a continuous supply of reliable and safe products, we are in close contact with our suppliers. To the best of our knowledge, all of the products supplied of this product range by our company, meet any requirements related to chemicals and materials.

Eckerle Technologies GmbH

f.V. Thomas Ullrich
Marketing & Vertrieb